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とんぼ祭迫る（準備期間：６月 22日～７月４日） 

期末考査が終わり、とんぼ祭の準備期間に突入しました。期間中の授業は 55 分に短縮され、朝

や放課後（先週は 20 時まで）、校内

の至る所で、様々な団体が、様々な

企画の準備に打ち込んでいる姿を目

にするようになりました。今年のと

んぼ祭テーマは“Connect”。学校の

ウェブサイトにもとんぼ祭の情報が

掲載され始め、「全校生徒が、地域の

方々と、伝統を『繋ぐ』。深志には実

に多種多様な部活が存在しており、

深志生がその豊かな個性を存分に発

揮しながら日々活動しています。このような環境は深志の長い歴

史の中で培われたものであり地域の皆様をはじめとする多くの方

の支えによって実現しています。とんぼ祭ではそんな深志を支え

てくださる繋がりに感謝しながら、この伝統を未来に繋げて行け

るよう、ご来場される皆様に楽しんで頂ける企画を全校生徒で一

丸となって用意しています。ご来場お待ちしております」（とんぼ

祭のホームページより）また同じページには、花岡生徒会長から

のメッセージも。「いよいよ第 72 回とんぼ祭がはじまります。第

１回以来、昭和・平成・令和と３つの時代が移り変わり、社会は大きく変わってきました。その流

れの中で、深志生やとんぼ祭のあり方も問われ

るようになっています。私たちは本年度生徒会

スローガン『柔靱』にのっとり、伝統を確かに

守り継ぎながらも、より良い文化祭をつくるた

めの改善策を柔軟な発想をもって皆で考え、準

備を進めてきました。

深志生が深志生として

とんぼ祭に携われるの

はたったの３回です。この瞬間に深志生の青春の全てを表現し、輝かせた

いと思います。私たちの全力を感じていただけたら幸いです。皆さまのお

越しを心よりお待ちしています」トンボたちの完全燃焼を祈念します。 

第 101回全国高等学校野球選手権大会（７月６日～） 
先月の 22日に組み合わせが決まり、いよいよ今週末から甲子園を目指す

戦いが始まります。本校は２年連続のＡシードを獲得して、会場は全試合

応管Ｔシャツ、英姿颯爽は百瀬先生揮毫 

会議室は準備期間から当日まで、とんぼ祭本部として生徒に貸し出されます 



松本市野球場、同じブロックの 11 校はすべて公立高校、という状況です。６日の開会式では、３

年の沖さんと千葉さんが司会進行の大役を務めることになっています。野球部の健闘を祈ります。 

音楽部慰問演奏（６月 21日） 
音楽部の弦楽班と合唱班が、学校のすぐ近

くにある蟻ケ崎デイサービスセンターで慰問

演奏を行いました。昨年の 12月に軽音楽部と

音楽部によるクリスマスコンサートを深志ヶ

丘町会公民館で行いましたが、その際、会場

を訪れていたデイサービスセンターの所長さ

んから、「ウチにも来てもらえませんか」との

打診を受けました。昨年度は日程等の問題で

叶いませんでしたが、今年度、期末考査の最終日の午後に実現の運びとなりました。演奏は利用者

の皆さんにたいへん喜んでいただいたようで、アンコールでは予定になかった曲まで演奏したのだ

とか。生徒たちにとってたいへん幸せな時間になったことと思います。ありがとうございました。 

その他の話題をいくつか 
★ 同窓会東北支部の総会が６月 22 日に仙台で開催されました。22 名

の参加でしたが、その内６名は東北大学の大学院生と大学生で、若い人

の割合が高い支部総会でした。最近の本校の大学進学傾向が東海・関西

方面に向いていて、東北への進学者が少なくなっているのでは、という

声があり、東北の魅力をもっと発信したいのでぜひ母校に呼んでくださ

い、とのありがたいお言葉をいただきました。検討させてください。 

★ 地区ＰＴＡ、先週は 25 日

に鉢盛で、28日には女鳥羽・

山辺・波田の３か所で同時に

行われました。私は鉢盛と山

辺にお邪魔しましたが、通学、

勉強、部活、進路、生活等、

様々な悩みや疑問・意見など

を、和やかな雰囲気の中で率

直に出していただき、楽しくも有意義な時間となりました。お世話になりました。（写真は山辺） 

今週の予定（Ｂ１） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

 １ 月 短縮 55分授業 学年会  

 ２ 火 短縮 55分授業 中信校長会 

 ３ 水 土曜授業 職員連絡会 校長会用務 

 ４ 木 とんぼ祭準備 県高Ｐ連総会 北信越高Ｐ連研究大会 

 ５ 金 とんぼ祭 北信越高Ｐ連研究大会 

 ６ 土   

 ７ 日   

 ８ 月   高校長協会長研究協議会 

 

今週、正門は車の出入りできません 


